



france•tv

S'ENGAGER POUR CHACUN  
AGIR POUR TOUS

FEVRIER 2022

# Liminaire CSE Siège – 15 & 16 février 2022

## AU RENDEZ-VOUS DU MONDE D'APRÈS !

Nous siégeons aujourd'hui pour la dernière fois de notre mandature.

**Un mandat qui s'achève, c'est une page qui se tourne pour beaucoup d'entre nous.** Et c'est l'occasion pour nous de nous adresser à tous ceux qui sont autour de la table ou en visio aujourd'hui, pour adresser, toutes organisations syndicales confondues, à tous ceux qui se sont employés à se rendre utiles aux autres et ne se représenteront pas, ce petit message de sympathie.

**Soyons fiers du travail accompli. Et aux autres, ceux qui restent, là encore sans distinction aucune, nous le disons : poursuivons le travail ! Les combats continuent. Ils sont chaque jour plus nombreux. Chacun, dans son couloir, fort de ses convictions, défend ici l'intérêt général. Etre délégué du personnel est souvent difficile, et toujours un peu ingrat. Continuons de faire de notre mieux !**

Plus d'une fois ici, bien plus que nos différences, ce sont nos profondes convergences de vue qui se sont exprimées dans cette instance. Pour faire obstacle à des projets que nous jugions néfastes pour le plus grand nombre, ou pour être force de propositions qui n'ont pas toujours eu l'écoute qu'elles méritaient, nous avons serré les rangs. Nous pouvons être fiers d'avoir toujours eu cet état d'esprit, que nous garderons, quels que soient les résultats des futures élections professionnelles.

Puisqu'une campagne interne à l'entreprise, moins médiatique que la présidentielle, mais tout aussi essentielle pour notre avenir à tous, est en train de s'ouvrir, chacun a aujourd'hui l'occasion d'exprimer ce qu'est l'adn de son organisation syndicale. **Pour ce qui est de la CFDT, la ligne est claire : au siège de France Télévisions, elle a toujours été et restera toujours la même : défendre les intérêts de tous, quel que soit le métier ou le statut, en combattant tous les préjugés et en refusant toute approche corporatiste.**

### Utiles à tous !

Les occasions de le prouver n'ont pas manqué ces derniers mois. Chaque fois que la situation l'a exigé, nous avons été aux côtés des monteurs et des rédacteurs pour défendre le maintien des illustrateurs sonores, aux côtés des salariés des régies pour défendre les électros, aux côtés des salariés du CDE, solidaires aussi des chargés d'édition de France Info comme des journalistes de la rédaction nationale, pour relayer leurs inquiétudes sur une asphyxie budgétaire néfaste aux salariés comme l'éditorial. Certains de ces combats, communs à tous les syndicats, comme le refus du transfert de salariés à FTV studios, ont été décisifs et victorieux.

Technicien, administratif ou détenteur d'une carte de presse, nous estimons que la défense de l'intérêt général passe par la prise de conscience qu'il n'y a pas, dans notre entreprise, de salariés ou de services moins indispensables que les autres. Nous voulons rester ce trait d'union, cet outil syndical au service de tous.

SUIVEZ-NOUS SUR

 @cfdt\_ftv

 /cfdt.ftv

[CFDT-FTV.FR](http://CFDT-FTV.FR)



france•tv

S'ENGAGER POUR CHACUN  
AGIR POUR TOUS

## Défendre le télétravail

Forts de ce que nous sommes, nous avons la volonté de nous adapter pour continuer d'être utiles à tous face aux nouveaux enjeux du monde d'après.

Convaincus qu'il faut rechercher l'épanouissement et le meilleur équilibre possible entre vie professionnelle et vie privée, nous continuerons d'œuvrer pour encourager le télétravail. Nous avons plus que jamais la conviction que son déploiement peut être une chance pour nous tous. En ayant bien en tête que pour que ce changement soit une vraie réussite, il faudra s'y impliquer résolument. Faire les retours d'expérience qui s'imposent, se doter des outils qui nous permettent, hors les murs, de garder le même esprit de contact et d'entraide, afin que l'accès au télétravail n'amplifie pas les inégalités ou les difficultés de certains dans l'entreprise.

Veiller aussi à ne pas rater, dès les premiers signaux faibles, les difficultés des collègues qui optent pour un travail en distanciel.

FEVRIER 2022

Élus, nous aurons à coeur de mettre en place avant l'été un observatoire dédié à 100% au télétravail.

**Nous avons, intacte, l'envie d'être utiles à tous, la volonté de mettre notre énergie au service de l'intérêt général. Nous serons au rendez-vous du monde d'après !**



[Nos Délégués syndicaux centraux](#)

Vous souhaitez nous poser des questions ?

Contactez-nous au : **01 56 22 88 21**

SUIVEZ-NOUS SUR

 @cfdt\_ftv

 /cfdt.ftv

[CFDT-FTV.FR](http://CFDT-FTV.FR)